

PROVINCIA | Política

## El PP apoyará el Plan de apoyo a municipios sin servicios financieros de Diputación

El Grupo Popular llevó al pleno provincial una moción para desarrollar un plan de actuación para facilitar servicios financieros a los municipios que no disponen de los mismos

**Redacción**

Miércoles 14 de abril de 2021 - 18:43



La portavoz del Partido Popular en la Diputación de Córdoba Mª Luisa Ceballos ha valorado el Plan provincial de apoyo a municipios sin servicios financieros que esta institución pretender habilitar a iniciativa del Partido Popular aprobada por el pleno.

Como señala una nota de prensa de los populares, su grupo llevó al pleno provincial el pasado 17 de febrero, una moción relativa a desarrollar un plan de actuación para facilitar servicios financieros a los municipios que no disponen de estos servicios o que se están quedando sin entidades bancarias, “propusimos a la Diputación de

Córdoba que impulsara un plan para dotar de cajeros automáticos multiservicio a estos municipios menores, ELAs y aldeas de la provincia”.

“Gracias a esta iniciativa del Partido Popular muy demandada por los municipios más pequeños, que fue aprobada por unanimidad por toda la Corporación Provincial, la Diputación pondrá en marcha un plan con un proyección de gasto plurianual 2021-2028”, ha comentado Ceballos, agradeciendo al equipo de gobierno provincial que esta acción se ponga en marcha en el menor plazo posible.

Así, en el próximo pleno de la Diputación de Córdoba, que se celebrará el 21 de abril, se debatirá una modificación de crédito del Presupuesto de 2021 para incluir una partida destinada a la puesta en marcha de este plan de apoyo a municipios sin servicios financieros, con una actuación inicial prevista para los municipios de Conquista, Fuente la Lancha, El Guijo y Obejo. “Apoyaremos esta modificación de crédito y apostamos por esta iniciativa que ya se han implantado desde otras diputaciones andaluzas y de ámbito nacional con éxito”, ha indicado la portavoz popular.

Según los populares, se ha advertido en múltiples ocasiones que la lucha contra la despoblación “no consiste en cambiar el nombres a los programas de siempre, sino que este reto se combate con políticas reales que el ciudadano pueda apreciar y que suponga un valor extra para mantener su residencia en las zonas rurales”.

Según el Banco de España, desde el año 2008 en Andalucía se han perdido 2.550 sucursales bancarias, y más de 14.000 personas que viven en 10 municipios de la provincia de Córdoba, fundamentalmente del interior, no tienen acceso en su entorno a un cajero automático, ni a una oficina de su entidad financiera. Entre 2008 y 2016 en la provincia de Córdoba han cerrado 200 oficinas y sucursales de entidades financieras, pasando de casi 700 sucursales a 498 y siguen desapareciendo otras más.

Esta realidad, como señala el PP, la sufren los vecinos de municipios y núcleos de población pequeños que utilizan dinero en efectivo para su día a día, en los que la mayoría de sus compras lo son en comercio ambulante, el transporte público, pago de tributos e impuestos, “algo tan básico como cargar un móvil, etc.; se ha convertido en una tarea muy difícil en estos lugares, cuando no imposible, y va en detrimento de la vida en las zonas rurales en la fijación de la población al territorio”, señala Ceballos.

Añadiendo que “con iniciativas como estás apostamos por el mundo rural, por la lucha contra la despoblación y por la fijación de la población al territorio; esperamos que poco a poco se puedan incluir a otros municipios menores, EIAs y aldeas a este plan provincial”.